TRABAJADORES DEBERÁN PAGAR CUOTA

Senado revive corporativismo de sindicatos

MORENA Y
MC avalan
por mayoría el
cambio legal; va
a la Cámara de
Diputados para
su discusión

POR LETICIA ROBLES DE LA ROSA

leticia.robles@gimm.com.mx

Con 67 votos a favor, el oficialismo en el Senado revivió el corporativismo sindical en México, pues aprobó una reforma que obliga a todos los trabajadores a pagar cuotas sindicales, aunque estén en contra de sus gremios o no haya decidido incorporarse a ellos.

Hace nueve años, el Senado impulsó una reforma para terminar con el corporativismo sindical, al establecer en la Ley Federal del Trabajo el derecho de los trabajadores a negarse a pagar las cuotas sindicales, si están en contra de su gremio, con el propósito de ampliar los derechos de los trabajadores a liberarse de un sindicato que no satisface su representatividad.

Pero ayer, impulsada por Morena y Movimiento Ciudadano, el Senado decidió quitar esa disposición y establecer la obligación de todos los trabajadores de base a pagar cuotas a los sindicatos.

"A ver, don Napoleón, si los empleados no quieren al líder sindical ni sus supuestos servicios, la ley no tiene por qué obligarlos, son tan malos los líderes sindicales



Foto: Especial

La senadora Lilly Téllez criticó que ahora se quiera obligar a los trabajadores a pagar cuotas.

A ver, don Napoleón, si los empleados no quieren al líder sindical ni sus supuestos servicios, la ley no tiene por qué obligarlos."

LILLY TÉLLEZ SENADORA DEL PAN

en este país, tan corruptos, tan abusivos, tan gandallas, que ahora por ley, como no los pueden convencer por la buenao los empleados, ahora por ley, a fuerza, les van a robar las cuotas sindicales, para que los líderes sindicales se sigan dando vida de magnates, mientras los trabajadores están esclavizados por los líderes sindicales.

"¿Con qué derecho va a atropellar usted la libertad de un trabajador, de decidir si pertenece o no a un sindicato? ¿Con qué derecho les van a robar su dinero?", aseguró la panista Lilly Téllez.

"No puede ser que esa mezquindad con la que quieren ocultar el derecho a los trabajadores. Entonces, las cámaras empresariales no se sostendrían sin las aportaciones de las empresas ni los clubes deportivos ni sociales ni los mexicanos ni el Estado mexicano si no se pagaran impuestos.

"Me parece una barbaridad absurda lo que están planteando, es algo como querer decir, jugar con el concepto de la libertad de poder decir que se cumple la libertad del trabajador para decir", aseguró el morenista Napoleón Gómez Urrutia.

La reforma fue enviada a la Cámara de Diputados.